

¡Menudo error! de Hacienda y de los diputados

Escrito por MIGUEL ANGEL FERRER
Viernes, 30 de Septiembre de 2011 09:46

{vozmestart}

¡Menudo error

de Hacienda y de los

diputados!

MIGUEL ANGEL FERRER

En las últimas horas el dólar estadounidense alcanzó un precio de 14 pesos. Llegó a ese nivel luego de recientes alzas y bajas entre los trece y los catorce pesos. Es probable que suba un poco más. Y también hay posibilidades de que esa cotización baje un poco en los próximos días.

Pero si se estudia el comportamiento de la divisa de Estados Unidos en los últimos años podrá verse que existe una evidente tendencia al alza. Este es el típico comportamiento de cualquier mercancía en un contexto económico de inflación monetaria.

¡Menudo error! de Hacienda y de los diputados

Escrito por MIGUEL ANGEL FERRER
Viernes, 30 de Septiembre de 2011 09:46

